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司 会：坂井忠彦           斉 唱：それでこそロータリー 

第 2352 回例会 2007 年（平成 19 年）8 月 21 日（火）

点 鐘：大橋正明           ラッキーNo.：Ｎｏ.２７ 矢島 實  

 
8 月 7 日ナイトクルージングにはご家族の皆様にご参加いただき有り難うござい

ました。ご家族の方に宜しくお伝えください。 

また、親睦委員長はじめ委員の皆様には大変ご苦労をいただき感謝いたします。 

 

さて、ここで残暑お見舞い申し上げます。 

夏休み 1 研究の結果をご報告いたします。 

 

お盆の間、猛暑日が続きましたが皆さんと元気でお会いでき安心しました。 

 日本の気象台の暑さ記録が 74 年ぶりに更新されました。今までの一位は 1933 年

74 年前になりますが、山形で 40.8℃が観測されています。本年 8 月 16 日埼玉県熊

谷と岐阜県多治見で 40.9℃で記録更新となりました。 

 

これも、温暖化のせいかと思ってみましたが、74 年前、しかも山形と知り本当に

温暖化なのかと疑問に思います。 

そこで、激寒の記録を調べました。1 位が 1902 年 1 月 25 日 105 年前、北海道上

川(旭川)で－41.0℃。よく観れば暑さ寒さの差が 82℃と驚きです。他にこんな国が

あるのでしょうか。勉強になりました。 

 

夏バテはこれからです。健康にご注意ください。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
・ 本日、クラブ計画書及び報告書をお配りしましたが内容に誤りがありましたので

訂正します。＜13 頁・委員会構成・誤＝ニコ BOX 委員長 矢崎典夫  正＝山

崎典夫＞＜17 頁・会員名簿・誤＝尾関秀雄 副社長  正＝相談役＞以上、訂正

をお願いします。 
・ 過日例会予定表をお配りしました内容に変更が出来ましたのでお知らせします。

11/20 の移動夜間例会を 11/13 に変更します。（計画書・HP は変更済みです） 

http://okayarc.org/


 

 

・今月のロータリーレートは 116 円です。 

 委員会報告 
親睦委員会  ナイトクルーズ例会にはご家族を含め、多くの方にご参加頂きあり

がとうございました。次週は岡谷エコーRC との合同ゴルフコンペ、夜間例会とな

ります。多くの方のご参加をお願いします。 
 
 
 
 
 

 

卓 話 ｢平成 18 年 7 月豪雨災害について｣ 
諏訪広域消防 岡谷消防署   

庶務課 警防係長  三溝 章 様 
 
 日頃より消防行政に対しましての深いご理解とご協力に感謝申

し上げます。 
 さて、昨年発生致しました豪雨災害より 1 年 1 ヶ月あまり経ち、

復興も急ピッチで進んではおりますが、今もなお災害のつめ跡が至るところに残っ

ております。 
本日は土石流災害の状況を主にご報告をさせて頂き、その時の状況をご覧頂く中

で土石流災害の恐ろしさを今一度感じて頂き、この災害を風化させること無く、ま

た、少しでも今後の参考として頂ければ幸いと考えております。 

警防課 主査
中嶋 一雄 様 

 
 
※ 当時の映像と写真を見ながら説明をして頂きしまた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
山岡晴男・大橋正明・佐藤有司・太田博久・小松正二・林 裕彦・河西 洋・塚田

昌滋・平沢清文・北村正春  本日の卓話 諏訪広域消防 岡谷消防署の三溝さん、

中嶋さんよろしくお願い致します。 
矢島 實・濵 透・矢島 進・宮坂宥澄(親睦委員会)  大勢の皆様に参加頂き ナ
イトクルージングが楽しくできました。感謝致します。 
大橋正明・牛山幸一・小松洋司・山岸邦太郎・林 靖高・宮沢由己・笠原祥一・山

崎典夫・竹村一幸・小口泰史・白鳥修次・高木昭好・濵 俊弘  親睦委員会の皆

さんナイトクルーズ ご苦労様でした。 
藤森睦美  お盆休みを飛鳥Ⅱの瀬戸内海クルーズで過しました。独り者にとって

食事の準備や片付けの無い快適な 6 日間でした。手配を頂いた南信旅行 矢崎さんに

感謝。 
濵 俊弘  創立 101 周年になりました。 
宮坂 伸  欠席が続きました。創業記念月ですので。 
小松洋司  去る８月 1 日、銀行創立記念日を迎えました。今後とも変わらぬご愛

顧をお願い致します。 
 
 
 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 
8/7  会員数４７名、出席者３２名、出席率６８.０９％、前々回訂正８５.１１％ 
8/21 会員数４７名、出席者名３５、出席率７４.４７％、前々回訂正７６.６０％ 
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